

01. Juni 2024 | GRUPPEN UND VEREINE

→ Erlebnisreiche → Flusstälerfahrt

Von swp



Von den Vereinen Foto: privat

Mitglieder des Haller Albvereins erkundeten an drei Tagen auf einer knapp 200 Kilometer langen Radtour die Flusstäler von Enz, Neckar, Kocher und Ohrn. Nachdem das Abenteuer Bahnfahrt nach Bad Wildbad, dem Startpunkt der Reise, bewältigt war, konnte der Sommerberg erlebt werden. Auch die Kultur kam durch eine Besichtigung des Gasometers in Pforzheim und des Hölderlin-Hauses in Lauffen nicht zu kurz.

